
令和５年度第１回北名古屋市在宅医療連携協議会の結果（概要） 

 

議題１ 令和４年度地域包括ケアシステム推進協議会の結果について（資料１） 

    資料１はニーズ調査の結果を受け、たたき台として作成したものです。

在宅医療連携協議会で議論している地域課題や取り組みを盛り込んでい

ます。今後、北名古屋市の介護保険計画・高齢者福祉計画の要点として示

す予定です。 

 

議題２ 令和５年度に検討する地域課題について（資料２） 

   ・協議会の取り組み成果を目に見える形で数値化していきたいという意

見がでました。この意見を受けて、特定健診の受診率が 4 割弱と低いの

で受診率を上げるための有効な手立てを検討することとなりました。 

・ゴミについては、環境課が取り組んでいます。ボランティア・通いの場

については、生活支援体制整備事業で取り組んでいただく方向性のため、

各々進捗状況を報告していくこととなりました。 

 

  ⑴ 地域課題１（多職種連携について）  

・課題３－１１について、認知症初期集中支援チームの方が主治医へ書面

で伝える仕組みがあり、伝えている。ほかにもいい案がないか検討する。 

・気になる高齢者がいた場合、医師や薬剤師からも地域包括支援センター

へ連絡がほしい。西名古屋医師会で周知してもらえるよう案内チラシを

作成することとなりました。 

・多剤服用の課題について、大切な薬が多いが、インターネットなどで気

軽に医師とやりとりできるような仕組みがあるといい、レインボーネッ

トを医師に見てもらえるといいなどの意見がありました。薬剤について

の連携方法について案を考えていくこととなりました。 

  ⑵ 地域課題２（栄養・オーラルフレイルについて） 

 健診受診率が上がるといいという意見がでました。他市町での情報が

あれば参考にしていく。 

  ⑶ 地域課題３（権利擁護・ACPについて） 

    会議時間の都合で次回の協議会で検討することとなりました。 

 

議題３ 高齢者の保健事業と介護予防等の一体的な実施について（資料３） 

    資料３について説明しました。 

 


